



Crisis de agua, sequía y falta de energía frenan inversiones, señala Coparmex

La sequía, la crisis de agua y la falta de energía ya están provocando que diversas empresas frenen sus inversiones en México y otras tantas evalúen redirigir sus capitales a otros países por esta situación que cada día se agudiza en territorio nacional.

Así lo advierte el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), José Medina Mora quien alertó que si el gobierno federal no toma cartas en el asunto en breve, todas esas empresas que buscan ampliar sus inversiones en México buscarán asentarse en otros países que si les garanticen agua y energía.

“Si no hacemos bien nuestro trabajo algunas de las empresas lo que hemos visto es que en sus ampliaciones, en lugar de hacerlas en México se están yendo a otros países, precisamente por no tener suficiente energía disponible y energía limpia, hay empresas cuyo requisito es que haya energía limpia, entonces están yendo esas inversiones que podían estar en el país hacia otros países”, aseveró.

A TODOS AFECTA

El líder de este organismo empresarial acusó que esta situación de escasez de agua y apagones que se registran en el país se han convertido “realmente en un problema mayor” para las personas, las familias pe-

ro también para el sector empresarial y la actividad económica del país pues empiezan a frenar inversiones que ya estaban perfiladas o planeadas para llegar a territorio nacional pues requieren de esos insumos como son agua y energía.

“Digamos que si frenan inversiones, las inversiones que quieren venir a nuestro país, ven las grandes oportunidades que hay, necesitan que haya energía suficiente sobre todo energía limpia y que haya agua”, recalcó

Cuando no hay suficiente agua —agregó— eso frena las inversiones.

MEDIDAS ADICIONALES

Medina Mora aseguró que hasta el momento las empresas que están instaladas, han podido salir adelante a pesar de la escasez del agua, con base en algunas medidas adicionales pero la falta de energía sobre todo la limpia, ya está frenando inversiones que podrían llegar al país.

El dirigente empresarial criticó que la inversión pública que debería impulsar el gobierno federal en el país se encuentra estancada pues solo se ha concentrado en las grandes obras del presidente Andrés Manuel López Obrador como son el Tren Maya, la refinería de Dos Bocas, el AIFA por lo cual planteó diversificarla.

“Consideramos que para el desarrollo del país la inversión debe de estar diversificada en sectores y en regiones y además complementada con la inversión privada”, estableció

IGNORAN PROYECTOS

Recordó que la iniciativa privada ha presentado muchos proyectos, sobre todo en la mayor parte de generación de energía y no han sido autorizados por la Comisión Reguladora de Energía.

“Ahora vemos esta escasez de energía, requerimos precisamente para que lleguen las inversiones a todo el país y tener esa suficiente energía y el sector empresarial estamos en la mejor disposición de hacer las inversiones desde luego, que se respete la política del Estado de que sea el Estado quien genere más del 50% de la energía, pero tienen que generar más energía para que también la iniciativa privada genere energía y tengamos como país, más disponibilidad”, estableció •

Si el gobierno federal no toma cartas en el asunto en breve, todas esas empresas que buscan ampliar sus inversiones en México buscarán asentarse en otros países